

Pétanque



Das französische Spiel mit den Kugeln

Pétanque ist ähnlich wie Boccia, wird aber auf einem Naturplatz gespielt. Ziel ist es, eine bestimmte Anzahl von Metallkugeln so nahe wie möglich an eine vorher ausgeworfene Zielkugel zu werfen. Die Grundregeln sind einfach zu erlernen.

Dieses Spiel macht Spass und Unterhaltung ist garantiert!



Alle sind herzlich willkommen!

Keine Anmeldung erforderlich

Eschenbach

Donnerstag 24.04.2025 – Ende Herbst

14.00 – 16.00 Uhr / Kosten CHF 5

Karl Staub / Churzhaslen Eschenbach



Rapperswil

Freitag 25.04.2025 – Ende Herbst

14.00 – 16.00 Uhr / Kosten CHF 5

Fritz Gerber / Curti-Platz, Eingangs Bühlerallee, (Seepromenade),

Rapperswil



Uznach

Mittwoch 23.04.2025 – Ende Herbst

14.00 – 16.00 Uhr, / Kosten CHF 5

Vreni Roos / hinter Clubhaus TC Uznach

Weitere Auskünfte

Pro Senectute Zürichsee-Linth, Escherstrasse 9B, 8730 Uznach

055 285 92 40 / uznach@sg.prosenectute.ch